

Carta de Francisco Ayala a Jorge Guillén (24/10/1970)

24 de octubre de 1970

Mi querido Jorge Guillén:

Durante estos días pasados he pensado mucho en ustedes, por más de una razón, y no todas placenteras por cierto. Lo es, y mucho, el haber estado sumergido en *Aire nuestro* (o agradablemente envuelto en él) por muchísimas horas. La poesía suya que aún no conocía me ha parecido maravillosa, y el libro entero es un perfecto organismo vital donde no se descubre ninguna excrecencia, quiero decir: nada que sea repetición de sí mismo. Me parece ofrecer uno de los ejemplos más perfectos de obra de arte como objetivación de la vida esencial de un hombre.

Le agradezco mucho su carta, y los envíos que piensa hacerme de esos libros. Desde luego, están en esta biblioteca, pero para mí es muy valioso tenerlos con su firma autógrafa.

Deseando una oportunidad de que nos encontremos, pienso que tal vez vaya usted a New York alrededor de las navidades. A principios de año voy a darme otra vuelta por España (donde, vaya por Dios, me han "descubierto"), y si puedo todavía tocaré en Puerto Rico y/o México antes de reintegrarme a Chicago.

Dele mis afectuosos saludos a Irene y a Teresa y Steve, y reciba un abrazo de

Francisco Ayala.-

REMITENTE: Ayala, Francisco

DESTINATARIO: Guillén, Jorge

DESTINO: S.I.

ORIGEN: S.I.

FICHA DESCRIPTIVA: [Carta mecanografiada con firma autógrafa y con membrete:] THE UNIVERSITY OF CHICAGO / CHICAGO. ILLINOIS 60637 / DEPARTMENT OF ENGLISH / 1050 EAST 59TH STREET